

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu au Bon Pasteur, le 9 ; à Saint-Denis, le 11 ; au Couvent de Saint-Romuald, le 13—On a confié au R. P. Valiquette, promoteur diocésain, la distribution de la magnifique LETTRE PASTORALE SUR L'ASSOCIATION DE LA STE FAMILLE que Son Eminence désire voir p^r être dans toutes les familles comme le dernier testament d'un père dévoué à ses enfants.

L'édition ordinaire se vend 50 cts la douzaine.

L'édition de luxe (papier très précieux et couvert) se vend 75 cts la douzaine.—La rumeur s'accrédite que le « *Canada-Review* » va s'adresser aux tribunaux civils et réclamer des dommages pour avoir été interdit par l'autorité ecclésiastique.—Nous publierons dans le prochain numéro tous les documents relatifs à l'Association de la Sainte Famille.—Quand notre étude sur les maisons d'éducation et de charité de Québec sera terminée, nous nous proposons de dire un mot de l'administration municipale de Québec.—*L'Oiseau Mouche* du séminaire de Chicoutimi vient de prendre son vol. Qu'il soit le bienvenu ! Il ressemble, presque à s'y méprendre, sous le rapport matériel et intellectuel, à *l'abeille* du Petit Séminaire de Québec, que l'on regrette encore.—Sous presse : *Le prêtre et ses détracteurs*, par le R. F. Lacasse, O.M.I., sous forme de causeries. Prix, 25 cents le volume ou 3 volumes pour une piastre. Cette nouvelle mine sera d'un immense intérêt.

Etranger.—Un journal protestant du Transvaal fait l'éloge d'un missionnaire français, le R. P. Vigneron, qui, outre les langues classiques, parle vingt-cinq langues européennes ou orientales.—Miss Lina Shar, d'une famille luthérienne de Norvège, vient de faire son abjuration dans la chapelle des Sœurs de Saint-Joseph, à Chambéry. C'est la treizième qui a lieu dans cette chapelle depuis 1887.—Le Pape prépare une encyclique sur la propagande anti-clavagiste.—Le prochain congrès catholique allemand siégera à Wurzburg, sous la présidence de Lœwenstein.—30 archevêques et évêques d'Orient ont déjà promis d'assister au congrès eucharistique de Jérusalem. —Le 9 janvier, le Pape créera cardinaux : Mgr Persico ; Mgr Mocenni ; Mgr Kremenz, archevêque de Cologne ; Mgr Kopp, évêque de Breslau ; Mgr Vaughan, archevêque de Westminster ; Mgr Walsh, archevêque de Dublin ; Mgr Vazarye, primat de Hongrie ; Mgr Sanz y Forés, archevêque de Séville ; Mgr Meignan, archevêque de Tours ; Mgr Levot, archevêque de Bordeaux ; Mgr di Pietro, nonce à Madrid, et Mgr Galimberti, nonce à Vienne.—Mgr Dusserre est nommé archevêque d'Alger. Quant au siège primate de Carthage, il y sera pourvu plus tard.